

## El custom de Mula Garaje, en Motortec AI

Las personalizaciones también tendrán su espacio en la feria de la posventa del automóvil.

Bajo el lema “Artistas del diseño y la personalización del mundo del motor, en directo” [Motortec Automechanika Ibérica](#) acogerá el espacio denominado Mula Garaje.



Se trata de un área en la que se pondrá un coche a disposición de 4 pintores de renombre nacional para que puedan mostrar sus habilidades en la personalización de un vehículo. Asimismo, habrá 3 motos (1 chopper americana, 1 café racer y 1 street tracker) también para su tuneado, y un mecánico restaurando una moto clásica.

El Mula Garaje es pura cultura custom y aglutinará toda la esencia de las personalizaciones, clásicas y cafe-racer de nuestro país, y forma parte de la segunda edición de [Mulafest](#), el Festival de Tendencias Urbanas de Madrid, el mayor “bike show” de España.